

Chronique #424



Un lecteur m'a fait parvenir ses interrogations sur le moyen d'identifier la fin de la programmation karmique.

Comment identifier la fin de la programmation karmique ?

Avant de pouvoir identifier la fin d'une programmation karmique, il faut savoir comment se crée le karma, et quelle est la source de celui-ci. En fait, l'origine du karma se trouve dans la pensée, puis en second lieu cette pensée a besoin de la forme pour engendrer un dysfonctionnement, voire un dérèglement dans l'énergie.

Il faut comprendre que le karma n'est pas le fruit du hasard, au contraire, le karma est une composante des forces occultes dans le mental de l'Homme. Cette composante est utilisée pour maintenir l'Homme dans la dualité, voire dans la polarité, le karma a deux facettes : le négatif et le positif.

Voici un petit exposé sur la création de cette composante qu'est le karma.

Lorsque l'Homme accepte par inconscience une pensée qui lui est insufflée par les forces occultes, c'est comme si l'ego donnait l'autorisation à cette pensée de se matérialiser. Ce faisant, la pensée se matérialise dans une forme et cette forme est soutenue par l'émotion.

Par la suite, l'ego, emprisonné dans cette forme mentale, sera contraint par son bourreau psychique (l'entité primaire) d'engendrer une sorte de dérèglement dans l'énergie. Ce dérèglement peut prendre différentes formes, si, par exemple, l'ego s'empare d'un montant financier par la ruse, il engendrera une dette karmique entre lui et la personne qu'il aura dépouillé de ses valeurs. C'est de cette façon que le karma se crée entre les personnes.

► **Google dit :** "Le karma, dogme central de l'hindouisme, du bouddhisme, selon lequel la destinée d'un être vivant et conscient est déterminée par la totalité de ses actions passées, de ses vies antérieures."

► **Michel dit :** "La version psychique du karma, c'est l'intrusion de formes de vies psychiques, par le canal de la pensée, dans le mental de l'ego, afin que celui-ci puisse matérialiser une forme dans laquelle il sera manipulé et instrumentalisé pour se soumettre aux forces occultes. Ensuite, ces mêmes formes de vies psychiques vont se véhiculer par le biais de la pensée, pour pénétrer dans la matière afin de la moduler à leur convenance et surtout lier l'ego à la matière en le forçant à se compromettre avec l'énergie qui sous-tend la matière."

Un ego qui a créé un karma dans la vie précédente, est dans l'obligation de s'incarner à nouveau pour rebalancer l'énergie qu'il a dérégulé de par son inconscience, cela engendre une boucle karmique et cette boucle karmique ne prendra fin que lorsque l'ego sera conscient.

Naître dans une famille fait partie d'une programmation karmique, c'est-à-dire que l'ego doit purger sa peine

karmique le liant à ses parents, à ses frères et sœurs, voire même aux entités de ces personnes. Le karma est très complexe, car il peut lier karmiquement deux entités dans la conscience de l'ego et celui-ci devra purger son lien karmique avec ces entités, et ce, dans l'ignorance la plus totale, ce qui créera chez l'ego une grande incompréhension.

Il existe deux types de karma, il y a le karma inconscient et le karma conscient.

► **Le karma inconscient** : "C'est le karma vécu par l'ego psychologique qui sommeille dans son mental et qui est inconscient des forces manipulatrices qui exercent leur domination dans son espace mental. Ce faisant, lorsque l'ego termine inconsciemment un karma, les forces occultes dans son mental se mettent à l'œuvre pour qu'il puisse se créer un nouveau karma. Donc, l'ego inconscient se retrouve lié à un nouveau karma, prisonnier dans une boucle karmique sans fin. Il vit cela depuis des millénaires, car il n'est pas réveillé dans sa tête ; l'ego est dans un coma psychologique.

► **Le karma conscient** : "C'est le karma vécu par l'ego conscient ou en éveil de conscience qui est réveillé dans sa tête, voire dans son mental. Cet ego sait de facto en quoi consiste le karma et comment s'en détacher sans pour autant en créer un nouveau. L'ego conscient sait quand le karma est terminé avec une ou plusieurs personnes et il se détache consciemment du monde de la forme pour éviter de se faire piéger dans un nouveau karma. Les forces occultes le savent et peuvent créer des enjeux financiers importants pour que l'ego conscient puisse se commettre à nouveau, ce fut mon cas à une certaine époque. Il a fallu que je me retire consciemment de certains enjeux financiers, car je savais que c'étaient les forces occultes qui manipulaient cette saga pour tenter de m'atteindre.

Maintenant, comment savoir lorsque le karma est terminé avec sa famille entre autres ?

► **Voici un fait concret** :

Il y a vingt-cinq ans passés, j'avais eu une vision, je m'étais rendu chez mes parents et ceux-ci formaient une rangée avec mes frères et sœurs, j'ai salué chacun d'eux puis je me suis retourné avec mon baluchon sur l'épaule et j'ai quitté consciemment ma famille. C'est là que j'ai su que mon karma familial était terminé avec ma famille.

Puis quelques mois passèrent et les événements ont fait en sorte que je quitte définitivement ma famille dans un état conscient. En fait, l'esprit, voire le double éthérique m'a fait comprendre que mon lien était terminé avec cette famille psychologique. J'ai donc quitté ma famille physiquement, je n'ai plus revu aucun de ses membres. Ceux-ci ont tenté d'entrer en communication avec moi lors du décès de mes parents, mais je n'ai pas donné suite, pourquoi ? J'étais conscient que je n'appartenais plus à ce monde psychologique dominé par les forces occultes.

Il en fut ainsi pour les membres de la famille de ma conjointe que j'ai quittés consciemment. C'est le prix à payer pour l'individualisation à l'extrême. Sortir de la masse psychologique demande à l'ego une certaine froidure, car la masse psychologique est soumise à un égrégore qui la contrôle via de puissantes illusions.

Vous mentionnez souvent le fait que le moment crucial pour un Homme est celui où il a fini de payer sa dette Karmique. Comment pouvons-nous savoir que nous avons expié notre dette Karmique ? Il y a-t-il un signe ou une sensation ?

Il y a plus de trente ans, Bernard de Montréal a voulu ouvrir un chemin vibratoire en France, mais cela n'a pas fonctionné. Bref, à l'époque, je savais déjà que la France était mon champ d'expertise, mais j'étais retenu dans mon isolement par le double éthérique et trente ans plus tard, il y a eu un relâchement graduel par le double éthérique sur mon ego.

J'ai eu la vision que je devais concevoir un site web sous l'acronyme MTC. Le double éthérique disait que la construction du site web était pour me mettre en contact avec une personne en France. Évidemment, j'ai eu plusieurs contacts, puis un jour, une personne m'a contacté pour avoir une consultation, c'est là que j'ai su que cette personne était celle avec laquelle je devais travailler dans un proche avenir.

Après quelque temps, cette personne voyant des fautes d'orthographe évidentes dans mes chroniques, m'a offert son aide pour corriger les chroniques présentes et futures, j'ai accepté son aide. J'ai dit à cette personne : « Tu vois, si mon écriture avait été parfaite notre rencontre n'aurait pas eu lieu ».

Il est évident que le lien qui m'unit à cette personne est un règlement karmique. En même temps, cette personne aura un rôle majeur à jouer lors de ma venue en France. Pour faire court, le lien karmique entre cette personne et moi sera terminé lorsque celle-ci aura transcendé son mental psychologique et d'ailleurs, elle est déjà en mutation cérébrale.

L'ego conscient ou éveillé dans sa tête saura que le karma est terminé lorsqu'il se produira une déchirure consciente dans l'événement lié au karma.

La fin de la programmation Karmique coïncide avec l'ingérence astrale qui fera tout pour nous créer de nouveau du Karma. Comment se prémunir de cette ingérence ?

Pour éviter que l'ego n'enregistre de nouveaux karmas, il doit impérativement être conscient ou éveillé dans son mental. Pour ce faire, l'ego doit s'élever au-delà de la forme matérielle pour retrouver son identité psychique ; l'ego doit se SAVOIR mentalement.

L'ego doit prendre conscience qu'il doit être présent dans sa tête. Ce qui fait blocage à l'ego, c'est son intellect qui est contrôlé par les forces occultes, voire ces formes de vie psychiques dans la conscience mentale de l'ego. Le problème de l'ego est sa croyance aveugle en son intellect, l'ego confond l'intellect avec son esprit.

On en revient toujours au même scénario, les forces occultes ont cloné l'esprit de l'ego pour créer l'intellect et celui-ci a engendré des personnalités pour revêtir l'ego de vêtements psychiques astralisés afin que l'ego, en retour, puisse nourrir l'intellect avec ses personnalités.

Il est là, le piège : l'ego doit prendre conscience de ces personnalités et doit cesser de les utiliser, ce faisant, elles s'effondreront et cela permettra à l'ego de remonter directement à l'intellect qui sera affaibli, n'étant plus nourri par les personnalités. C'est à ce moment précis que l'ego pourra s'élever au-delà de la forme créée par l'intellect pour réintégrer son mental afin de maintenir une présence constante dans celui-ci.

À partir de cette transcendance consciente, l'ego pourra se prémunir de cette ingérence astrale lors d'une fin karmique. Cela sera possible à cette condition seulement, l'ego présent dans son espace mental sera tellement conscient de la manipulation des forces astrales qu'il évitera de se commettre dans un nouveau karma.

Suis-je en mesure de savoir précisément ce que je dois au Karma ? Comme le montant précis d'une dette ? Puis-je accélérer cette sorte de remboursement ?

Un ego psychologique ou inconscient ne peut savoir la programmation karmique qui le lie aux événements en cours ou à venir. Pour avoir la compréhension sur la programmation karmique, l'ego doit être réveillé dans sa tête ou dans son mental. En d'autres mots, l'ego doit être conscient, c'est ainsi que l'ego prendra conscience de certains événements qui le lient au karma.

► Voici un fait concret :

Une personne s'occupait de ses parents et lorsque ses parents sont décédés, cette personne s'est enfuie avec le butin financier familial privant ainsi ses frères et sœurs de cette manne financière. Un membre de la famille me racontait qu'il était très conscient de ce qu'il venait de se produire, il me disait que ce frère, auquel les membres de la famille avaient accordé leur confiance, était une sorte de finalité karmique.

Cette personne avait préféré se retirer consciemment d'une poursuite judiciaire, car elle savait que la manne financière était la carotte que les forces astrales agitaient pour qu'elle pénètre dans une saga judiciaire et tout ce qui en découle. Certains membres de la famille de cette personne étaient dans une colère démesurée, c'était justement cela que les forces astrales voulaient, celles-ci attendaient que les membres de la famille se rebellent et commettent des actes qui leur seraient fatals et qui les lieraient dans un nouveau karma.

Pour résumer, l'ego conscient doit s'élever au-delà de la forme pour ne pas engranger un nouveau karma. Dans ce récit véridique, la forme est celle de la finance.

L'ego doit voir le jeu des forces astrales et cela ne lui sera possible que s'il s'élève au-delà de la forme. Il faut aussi

savoir que la vie de l'ego est contrôlée par le double éthérique et c'est lui qui a permis que les forces astrales agissent ainsi envers le fraudeur pour l'inciter à commettre ce délit familial.

Mais pourquoi le double éthérique se permet-il de positionner l'ego dans un tel événement ? La raison de cet événement est de forcer l'ego conscient à s'élever au-delà de la forme astrale et d'en prendre conscience.

La surenchère sur un événement astral ne fait qu'engendrer de nouveaux karmas.

Si tout est programmé dans nos vies, cela implique qu'il est quelque part déjà inscrit que je vais, ou non, rembourser mon Karma, ai-je alors réellement une marge de manœuvre ?

Effectivement, la vie de l'ego sur le plan matériel est programmée à la seconde près, ce faisant, l'ego n'a pas d'autre choix que de suivre sa programmation. Mais cette suite logique de la programmation est réservée à l'ego inconscient ou psychologique. Il en est tout autrement pour l'ego conscient ou celui que le double éthérique a réveillé.

Donc, la marge de manœuvre n'appartient pas à l'ego, mais plutôt au double éthérique qui a préséance sur les forces astrales ainsi que sur la matière. Le double éthérique, pour des raisons de fusion mentale, peut accélérer la programmation karmique pour sortir l'ego de cette manipulation astrale.

► Voici un fait concret :

Il y a trente ans, j'ai eu la vision que je devais donner à mon frère la société qui me faisait vivre convenablement. Mon ego savait que c'était une question de règlement karmique, mais l'enjeu de la finance créait de la résistance. Bref, je suis passé à l'action, et j'ai transféré ma société gratuitement à mon frère ; ce fut un geste audacieux et conscient qui m'a projeté dans le vide.

Mais je savais que je devais le faire, l'ego a ainsi pris conscience du règlement karmique avec ce frère.

Il faut savoir que tant et aussi longtemps que l'ego sera présent sur la Terre, celui-ci brûlera du karma, mais il le brûlera consciemment, c'est-à-dire que l'ego sera conscient des fins karmiques et évitera de se commettre dans la matière et de créer de nouveaux karmas. Ce faisant, l'ego conscient poursuivra son chemin tout en étant conscient qu'il brûle du karma, cette consommation karmique consciente aura pour effet de détacher la conscience de l'ego de la matière.

La seule marge de manœuvre que l'ego peut avoir, c'est d'être conscient de chaque fin karmique.

Certaines écoles de pensées ésotériques nous invitent à justement lutter contre ces « maîtres du karma », en évoquant qu'ils nous arnaqueraient avec ce Karma qui ne nous est pas imputable dans l'absolu, du fait de notre totale ignorance de ces lois. Quelle est votre vision à ce sujet ?

Les écoles ésotériques détiennent une partie seulement de la réalité du karma, car ces écoles sont polarisées, et ont créé des bibliothèques remplies de connaissances. De la connaissance, c'est de l'information statique qui est polarisée à sa base, car elle provient de la mémoire des peuples.

Si les écoles ésotériques étaient dans le vrai, il y a fort longtemps que l'Homme aurait transcendé la voie karmique, mais ce n'est manifestement pas le cas aujourd'hui. Nous sommes en 2021 et l'Homme continue toujours d'engranger du karma depuis plus de deux millénaires. Il faut savoir que les écoles ésotériques sont manipulées par les hautes instances sur le plan spirituel de la conscience, celles-ci n'ont pas intérêt à ce que la manipulation karmique soit dévoilée à l'Homme.

L'Homme doit jeter par-dessus bord toutes les connaissances reliées aux écoles ésotériques, car celles-ci sont corrompues par la connaissance. L'Homme, doit en premier lieu étudier la mécanique de la formation du karma dont la source provient de la pensée. C'est le premier point dont l'Homme devra se soucier pour élucider la mégapole des forces occultes derrière le karma.

Il faut comprendre que le karma est un concept créé par les forces occultes pour assiduer l'Homme à la matière. Les forces occultes ont besoin de la conscience mentale de l'Homme pour maintenir leur viabilité dans le monde de la forme-pensée.

Les écoles ésotériques ont inventé des lois karmiques pour donner un semblant de vérité à l'Homme afin que celui-ci puisse développer une croyance dans le karma. Mais dans les faits, il faut déconstruire toutes ces lois par la compréhension globale de la formation du karma.

Le dévoilement sur l'origine de la formation du karma permettra à l'Homme conscient ou en éveil de conscience d'éviter de se faire piéger dans un nouveau karma dont les instigateurs sont les forces occultes dans la conscience mentale de l'Homme.

Les forces occultes sont des formes de vies psychiques qui parasitent la conscience de l'Homme, elles sont réelles et leur présence dans la conscience de l'Homme a été voulue par les forces éthériques pour muscler, en quelque sorte, la conscience, voire le mental de celui-ci.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 26-09-2022
Fiche: id-00503